

紙風船



さあ 後学期のスタートです

今日から後学期がスタート、全員元気に顔をそろえることができました。始業式では、1年生、5年生、6年生から計6人が、前学期の思い出と後学期頑張りたいことを発表してくれました。それぞれの子どもたちが、「マラソン大会」「なべっこ」「運動会」そして先日の「学習発表会」など、たくさんの活動の中で、できるようになったことや練習の成果を感じたようです。また、難しくなってきた学習についても、繰り返し練習したり、丁寧に書くように心がけたりしており、後学期に新しく習う勉強を楽しみにしている子どももいました。後学期もどんな『キラッと』を見せてくれるか、楽しみです。

大成功！！ 学習発表会

10月11日（日）、晴天のもと『学習発表会』を行うことができました。今年は新型コロナウイルス感染防止の点から、入場者を家族に限定し、全席椅子席、マスク着用をお願い、など様々な細かいお願いをしましたが、快くご協力いただき、予定通り行うことができました。

1年生は、初めての発表会ということで、ずいぶん緊張していたようですが、大きな声で表情たっぷりに演じることができました。2年生は、楽器、ダンス、歌など盛りだくさんのコンサートでしたが、息もぴったり！みんなの夢もすてきでしたね。3年生は登場人物も多く時間も長い超大作。それぞれの演技が光っていました。4・5年生は『保呂羽山宿泊体験学習』での思い出をもとにして、劇、クイズ、感想発表などで紹介してくれました。6年生は、一人2～3役をこなし、楽しい劇を演じてくれました。どの学年も見応えのある出し物で、感心したり笑ったり。

そしてフィナーレの全校群読『おまつり』と歌『この星に生まれて』は、全校児童が一つになった瞬間でした。



2年生の息の合ったミュージックコンサート。すてきでした。



4・5年生。楽しかった保呂羽の様子が伝わってきます。



村人たちの噂話。今も昔も変わらないさくすね。



3年生の劇。さて、じいさまの運命はいかに？



不思議なお菓子、食べてみたい
ような怖いような・・・。



サルもカニも、みんなそろって
うんじゃらげ！



そして、このステキなステージの裏側では、テキパキと大道具を配置する人、前の出し物で使った椅子を片付ける人、放送原稿を確認する人、時間や準備の様子を見て繰り返しをする人、ランチルームで低学年のお世話をしている人、写真を撮る人・・・と見えないところで頑張った高学年の姿もありました。44人しかいないから大忙し、いろいろやらなきゃいけない。でも44人だから、いろんなことが体験できる、いろんなことを覚えられる。「桜小パワーここにあり」という発表会でした。

収穫の秋も楽しんでいます



今年も十分に農園活動を楽しみました。最後の収穫はサツマイモです。各学年とも大収穫！！大きなイモがゴロゴロできました。ご指導、ご協力ありがとうございました。